

Siendo Civil

1 Pedro 2:17 **Honrad a todos**
Romanos 12:10
en cuanto a honra, prefiriéndoos los unos a los otros Efesios 4:32 **Antes sed benignos unos con otros**

Filipenses 2:3

estimando cada uno a los demás como superiores a él mismo Nuestra relación con otras personas es una revelación de nuestro espíritu y carácter moral, y de nuestra relación hacia Dios.

Colosenses 3:12

De este atributo de Dios, que es civil, imitamos a Dios (Efesios 5:1) en hacer lo mismo con otras personas. **No estamos imitando a Dios si no se ve esto en nuestras relaciones y tratos con otros.**

Siendo civil implica que **otras personas**, porque son hechos a la imagen de Dios, **tienen derecho de ser respetados, y tratados en una forma que agrade a Dios**. Habla en un contexto de gobierno y ciudadano, pero es más amplio que esto en las Escrituras. Todos merecen ser tratados bien, con respeto, con uno sirviéndoles a ellos. Esto es también para inconversos pero especialmente para la familia de Dios.

Proverbios 11:17

Mas el cruel se atormenta a sí mismo.

Lucas 6:31

Proverbios 15:1

Dios es Amor

1 Juan 4:7

Todo aquel que ama, es nacido de Dios conoce a Dios 8 **El que no ama, no ha conocido a Dios; porque Dios es amor** Aunque tomamos el concepto de " " como algo muy personal e íntimo entre los dos, realmente, privado, debemos entender que este amar es realmente una definición de qué espiritualmente eres. Como en este versículo, Dios se define a sí mismo, a Su carácter, con el concepto de amor. Lo que identifica a los hijos de Dios es que deben ser personas que aman a otros como característica de su vida.

El punto es muy importante de meditar que esto no es como muchos entienden, que es algo extra, adicional, no necesario para ser salvo, pero si uno es un buen cristiano, muy espiritual, entonces practica el amor. Este concepto va a definir a la persona como salvo o inconverso. Juan puso la importancia de este nivel. Si no amas, no has nacido de nuevo. Todos los salvos aman. Es parte de su definición de su carácter moral después de ser salvo.

Primero, tenemos que entender que el amor es una actividad espiritual. Puede llegar a ser muy emocional y hasta físico entre una pareja casada. Pero es primero espiritual. Uno ama porque Dios nos manda a amar, porque Él es amor.

Segundo, esta calidad no se basa sobre lo que conviene realmente. **Mateo 5:44 Amad a vuestros enemigos**

por los que os ultrajan y os persiguen; (Lucas 6:35) **Lucas 6:27**

Amad a vuestros enemigos, haced bien a los que os aborrecen

Entonces el amor incorrecto es el amor motivado solamente por conveniencia a uno mismo. Tratas a una persona bien porque esta persona puede en el futuro, en una forma, servirte a ti, en que ganas algo de valor de esta persona.

Santiago 2:1

sea «sin» acepción de personas 2

3

4

El carácter moral del individuo se revela por sí mismo en como trata a otras personas, a los que son sus enemigos, a los que no se les saca ventaja en ayudarlos. La persona salva que tiene una relación real con Dios es una persona que trata a todos en una forma de amar a Dios profundamente, entonces se demuestra esta relación con Dios en como se relaciona con otras personas, quienes sean. **Mateo 25:40**

en cuanto lo hicisteis a uno de estos mis hermanos más pequeños, a mí lo hicisteis Si todo ser humano es hecho a la imagen de Dios (Génesis 1:26-27), entonces Dios entiende tu trato con cualquier persona como eres realmente frente a Él. Simplemente el cristiano se lleva bien con otros en lo que puede, y dar mucho esfuerzo, energía, y atención a esto ni modo

como los demás te tratan. **Romanos 12:18**

Satanás y el Lío sobre Job

Job 1:6

8

9

10

Hay partes en la Biblia que nos parece muy difícil de entender. Dios es y obra en formas que " " si estuviéramos en su lugar. Este pasaje es uno de ellos. Actualmente, ¿Por qué Dios no mandó a Satanás y sus ejércitos al infierno a que no salieran de ahí a mal afectar a la tierra y a los seres humanos desde el primer momento de su rebelión? La respuesta es simplemente porque el carácter de Dios es magnánimo.

Definición RAE para magnanimidad

Job 36:5

La magnanimidad de Dios sale desde el poder de Dios. Nadie es más poderoso que Él, y siendo correcto siempre, y todopoderoso, Dios trata con Sus criaturas en una forma digna de Él. Él es noble, bueno con otros, aunque Él no tiene que ser así.

A la verdad, este atributo de Dios es muy básico en Su carácter, y en esto se manifiesta su amor, define lo que es amor. Amor es el sacrificio de uno para el bien de otro. Dios trata a los pecadores bien aunque están en rebelión contra Él. Aunque la persona sea agresiva y adversa a ti puedes ganarle por el bien. Aunque Dios nunca va a ganarse a Satanás, Dios se porta civil, magnánimo hacia todos. Un día será el juicio de cada persona incluso de Satanás y los demonios,

pero antes de este día, Dios manifiesta Su buen carácter por portarse en esta forma. Los hijos de Dios, tienen que aprender esto de Dios e imitarlo en sus vidas.

¿Por qué Dios hizo la iglesia? (Hebreos 10:24-25) Especialmente cuando Dios sabe que de todas las personas que entran allí después de ser salvadas, ¿casi ninguna persona va a llevarse bien con otros? Es porque Dios quiere que aprendamos a llevarnos bien con otros cristianos en la comunión. Se aprende esto de Dios primero, y luego practicamos esto con otros salvos en perdonarles, y tratarles bien ni modo lo que han hecho mal en contra de ti.

Saúl matando al Rey Agag

1 Samuel 15:3 **hiere a Amalec**

32

33

Samuel cortó en pedazos a Agag 35

Jehová se arrepentía de haber puesto a Saúl por rey sobre Israel. Esta historia es difícil de entender si no entiendes la magnanimidad de Dios. Dios mandó a Saúl a hacer guerra en contra del rey Agag, y matarle, pero en la guerra. Cuando Saúl pudo capturarlo, vio como tenerle prisionero, y que pudo sacar ventaja de Agag. Igual, en lugar de destruir a ese pueblo y sus posesiones, Saúl vio como pudo sacar ventaja de no destruirlo. El punto es que esto no era la voluntad de Dios. Saúl quiso usar a otros para su ventaja en una forma incorrecta. Dios se arrepintió de haber hecho a Saúl rey, y desde ese momento Saúl fue cortado de Dios.

En las guerras de la historia humana, siempre ha sido que después que un lado se rinde al otro como derrotado, el ganador tiene que tratar al perdedor con ciertas cortesías, o sea, ser civil con ellos. Saúl no respetó este principio. Era como un “ ”, o persona no civilizada. Alguien excesivamente cruel, agresivo, no sensitivo, sin cultura o normas para guiar su vida. Dios no es así, ni Sus hijos. Dios se enoja con personas así. Dios no prohibió las guerras, pero

aunque hay guerras, hay normas que se tienen que seguir para ser civil en ellas.

En las relaciones matrimoniales, los amados pueden llegar a ser enemigos en un instante. Las palabras que cortan y duelen se dicen sin pensar. Pero cuando uno es un verdadero cristiano, se refrena a sí mismo. Cuando los dos son cristianos que entienden esto, los problemas son tratados “ ”, con plática, y no con argumentos, y se resuelve el problema.

Efesios 4:26 Airaos, pero no pequéis; no se ponga el sol sobre vuestro enojo 31 Quítense de vosotros toda amargura, enojo, ira, gritería y maledicencia, y toda malicia. 32 sed benignos unos con otros, misericordiosos, perdonándoos unos a otros

Santiago 1:20

la ira del hombre no obra la justicia de Dios Lo que muchos no entienden es que ellos definen lo que son (hijos de Dios o hijos del Diablo) por su carácter, por su trato a otros seres humanos.

Dios es Pacificador

Mateo 5:9 Bienaventurados los pacificadores serán llamados hijos de Dios Romanos 14:19 sigamos lo que contribuye a la paz

Si Dios es un Ser de paz (Jueces 6:24 “ ” es Jehová es paz, 1 Corintios 14:33; Romanos 15:33), y el fruto de Su Espíritu Santo está morando dentro de nosotros entonces crea la paz (**Gálatas 5:22**)

Dios es Civil



Por David Cox

[doct097] v1 ©2025 www.folletosytratados.com
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto

Colosenses 3:13 soportándoos unos a otros si alguno tuviere queja contra otro
14
vestíos de amor, que es el vínculo perfecto

El diccionario define el ser civil como alguien que es afable, cortés, amable, atento, considerado, y sociable.

Es una persona que se lleva bien con otros, y esto es especialmente visto en las relaciones con antagonistas, oponentes, o personas que están de otra voluntad, de otro punto de vista y placer que uno.

Si la salvación queda en “ ” y esto no puede pasar sin que uno sea impactado tanto que imite a Dios, entonces es muy importante que entendamos a Dios.